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كل ما تحتاج معرفتة عن

العنايــة بالجبيـرة 

للإستفسار وحجز المواعيد

يرجى الإتصال 6666 182



العناية بالجبيرة 

الجبـس  جبيـرة  تضعـف  الرطوبـة  أن  حيـث  جافـة،  الجبيـرة  تكـون  أن  يجـب   .1
تهيـج  إلـى  تـؤدي  وقـد  بالجلـد  الملتصقـة  الرطبـة  والضمـادة 

2. تحـرك الجبيـرة، لا يجـب المشـي حتـى تجـف الجبيـرة تمامـا حتـى لا تتحـرك 
الجبيـرة علمـا بـأن مدة جفـاف الجبيرة هي سـاعة لجبيـرة الأليـاف الزجاجي 

ويوميـن للجبـس حتـى يجـف بشـكل كافـي للحركـة 

3. تجنـب التلـوث، يجـب الابتعـاد نهائيـاً عـن الاوسـاخ والرمـل والمسـاحيق مـن 
الدخـول للجبيـرة أو الضمـادة

4. التضميد، لا يجب شد الضمادة من داخل الجبيرة اطلاقاً

5. الحكـة، لا يجـب وضع أشـياء مثل شـماعة الملابس داخل الجبيـرة أو الضمادة 
لحـك الجلـد. ولا يجـب وضع المسـاحيق أو مزيـل الروائح للتخفيـف من الحكة 

وفـي حالة اسـتمرار الحكة يجب الاتصـال بالطبيب 

6. القـص، لا يجـب كسـر الحـواف الجافة للجبيـرة أو قص الجبيرة قبل استشـارة 
الطبيب 

7. الجلـد , افحـص الجلـد حـول الجبيـرة، لـو أن الجلـد أصبـح احمـر أو ازرق باهـت 
حـول الجبيـرة وعليـه يجـب الاتصـال بالطبيـب 

8. يجـب فحـص الجبيـرة بشـكل منتظـم، لـو تشـققت الجبيـرة أو أصبـح بالجبيـرة 
نقـاط رخـوة فعليـا يتـم الاتصـال بالطبيب 

9. لـو أن الجبيـرة علـى القـدم أو السـاق، لا يجـب المشـي علـى الجبيـرة أو 
حمـل أي أوزان علـى القـدم أو السـاق المصابيـن إلا إذا صـرح لـك الطبيـب 

بفعـل ذلـك

10. حمالـة الـذراع، ربمـا قـد تحتـاج إلـى مسـاعدة عندمـا تكـون الجبيـرة علـى 
اليـد أو المعصـم أو الـذراع أو الكـوع



CAST AND SPLINT CARE

1.	 KEEP YOUR CAST AND SPLINT DRY. Moisture weakens plaster and 
damp padding next to the skin irritation.

2.	WALKING CASTS. Do not walk on a “walking cast” until it is com-
pletely dry and hard. It takes about an hour for a fiber glass cast and 
two days for a plaster to become hard enough to walk on

3.	AVOID DIRT. Keep dirt, sand, and powder away from the inside of 
your cast or splint

4.	PADDING. Do not pull out the padding from the inside of your cast or 
splint

5.	ITCHING. Do not stick objects such as coat hangers inside the cast or 
splint to scratch itching skin. Do not apply powder or deodorants to 
itching skin, if itching persists contact your Doctor

6.	TRIMMING. Do not break off rough edges of the cast or trim the cast 
before asking you Doctor

7.	SKIN. Inspect the skin around the cast. If your skin becomes red or 
bluish/pale or raw around the cast, contact your Doctor

8.	INSPECT THE CAST REGULARLY. If it becomes cracked or develops 
soft spots, contact you Doctor’s clinic

9.	IF THE CAST IS ON THE FOOT OR LEG. Do not walk on or put any 
weight on the injured foot or leg, unless your Doctor allows it

10. AN ARM SLING. May be needed for support if the cast is on the 
hand, wrist, arm, or elbow
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For Appointment

 Please call 1826666


